



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

COMUNICADO 1613

PIDEN QUE SE COLOQUE UN SEMÁFORO EN LA DELEGACIÓN MANEADERO Y SEÑALAMIENTOS DE ZONA ESCOLAR

- **Diputada Montse Murillo dirige su exhorto a la Titular de la Dirección de Servicios Públicos Municipales de Ensenada**
- **Es de vital importancia que se busque salvaguardar la seguridad integral de los peatones, especialmente del alumnado de una secundaria y un jardín de niños**

Mexicali, B.C., domingo 14 de diciembre 2025.- La Diputada Dunnia Montserrat Murillo López, exhortó a la Titular de la Dirección de Servicios Públicos Municipales de Ensenada, Carolina Rivas García, para que sea colocado un semáforo en la Delegación conocida como Maneadero, así como los señalamientos de zona escolar.

La principal vía de acceso para las colonias que se encuentran en esta demarcación es la carretera federal 1 o transpeninsular; y pese a ser una ruta de las más importantes en Baja California sufre de manera constante de embotellamientos, principalmente en horarios escolares, específicamente en calle Tijuana entre Hermenegildo Galeana y Ensenada.

Este cruce donde actualmente está colocado un alto, colinda a una cuadra con la Escuela Secundaria Lázaro Cárdenas No. 8 con alrededor de 780 alumnos, y a una cuadra y media con el jardín de niños 12 de octubre con alrededor de 250 alumnos, ambas escuelas tienen dos turnos escolares.

Así mismo, se encuentra un Centro de Salud donde se atiende a la población en general, por lo que la afluencia peatonal tiende a ser elevada en la mayor parte del día, añadió Montse Murillo.

La Legisladora expuso que en el periodo de 2021 a 2024 el tramo Chapultepec-Maneadero sufrió significativos cambios, que han ayudado con el flujo vehicular hasta llegar a la zona urbanizada, que actualmente se encuentra desatendida según lo ha manifestado la misma comunidad.

En este sentido, indicó que resulta de manera oportuna, que se tenga en consideración la colocación de un semáforo en la carretera federal 1, específicamente en colindancia con las citadas calles, ya que se ha observado un índice considerable de accidentes y peligrosidad.

Por ser el principal cruce para los alumnos y la población en general en ambos sentidos de la comunidad de Maneadero, es de vital importancia que, dada las cercanías de las instituciones educativas antes mencionadas, se busque salvaguardar la seguridad integral de los peatones, especialmente del alumnado.